

LA INVERSIÓN MUNICIPAL EN LOS COLEGIOS PÚBLICOS SUPERA LOS 700.000 EUROS

Vva. de la Cañada, 16 de sept.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux, ha visitado hoy el C.E.B.I.P María Moliner con motivo del inicio del nuevo curso escolar. Entre hoy y mañana, comenzarán las clases un total de 3.954 alumnos, escolarizados en las etapas de Educación Infantil, Primaria y Secundaria de los centros sostenidos con fondos públicos: C.E.B.I.P Santiago Apóstol (público); C.E.B.I.P María Moliner (público); I.E.S Las Encinas (público); Colegio Zola (concertado); Colegio Internacional Kolbe (concertado) y Colegio Arcadia (concertado). A dicha cifra hay que sumarle el centenar de niños, de 0 a 3 años, escolarizados en la Escuela Infantil Municipal Los Cedros.

Inversión municipal

Desde el año 2001, la inversión del Ayuntamiento en el mantenimiento de los colegios públicos -como es preceptivo- supera los 200.000 euros al año. Esta cifra se verá ampliamente superada este año debido al cubrimiento de la pista polideportiva del C.E.B.I.P María Moliner, cuyo coste asciende a 531.502,85 euros. La iniciativa municipal tiene como objetivo equiparar el centro, en lo que a recursos deportivos se refiere, con el C.E.B.I.P Santiago Apóstol. “Estamos haciendo todo lo posible para que los trabajos finalicen cuanto antes y esperamos que, en este mes de octubre, los escolares puedan disfrutar de la nueva pista polideportiva cubierta”, destacó el alcalde, Luis Partida, durante su visita el primer día de curso al colegio María Moliner.

El consistorio también se hace cargo del personal no docente (conserjes y personal de mantenimiento) y de apoyo a los distintos programas así como de las actividades puestas en marcha desde la Concejalía de Educación.

Para conciliar vida laboral y familiar

En el marco del Plan Local de Mejora y Extensión de los Servicios Educativos - promovido por el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid-, y con el fin de ayudar a



los padres a conciliar la vida laboral y familiar, se pondrán en marcha los programas denominados “Días Sin Cole” y “Abierto por Vacaciones” durante los días no lectivos y las vacaciones escolares de Navidad y Semana Santa, respectivamente. Son actividades y talleres para la población infantil (a partir de 3 años), de 9:00 a 16:00 horas. Para el curso 2008-09, los “Días Sin Cole” programados, son el 31 de octubre, el 30 de enero y 20 de marzo. En cuanto al programa “Abierto por Vacaciones”, se desarrollará del 22 de diciembre al 7 de enero y del 3 al 13 de abril.

Mapa educativo

Villanueva de la Cañada cuenta con una amplia oferta educativa pública, privada y concertada, que abarca todo el ciclo educativo: desde los cero años hasta la enseñanza universitaria. A los centros mencionados, se suman en el ámbito de la enseñanza privada- las escuelas infantiles Los Álamos, Críos, Renacuajos y Nemo Marlin; el colegio Liceo Molière; el colegio San Estanislao de Kostka y las universidades Alfonso X El Sabio y Camilo José Cela. La implantación de estas dos instituciones académicas en los años 1994 y 2000 respectivamente- ha convertido a Villanueva de la Cañada en una “Villa Universitaria” con más de 13.000 estudiantes. La mitad de ellos procede de otras regiones de España, lo que ha propiciado un intercambio cultural sin precedentes y un importante desarrollo económico.